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C’est quoi le Quant Trading ?

- Stratégie de marché qui s'appuie sur des modèles
mathématiques et statistiques pour identifier - et souvent
exécuter - des opportunités en Trading .

- Nécessite souvent beaucoup de puissance de calcul .

- Traditionnellement utilisé exclusivement par les grands
investisseurs institutionnels et les fonds spéculatifs .

« Nous parcourons les données historiques à la recherche 
de modèles anormaux dont nous ne nous attendrions pas 

à ce qu'ils se produisent de manière aléatoire »

Jim Simons, Milliardaire Quant trader



Fonctionnalité du projet  

- Web App interactive

- Pouvoir visualiser n’importe quelle sous jacent financier

- Données Jour/ Semaine / Mois

- Analyse statistique

- Machine Learning « Random Forest »

- Backtest de stratégie
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Analyse statistique : coefficient bêta

- Mesure de risque ou de volatilité

- Modèle MEDAF « les marchés les plus volatiles sont capable
de fournir des rendements plus élevés, mais c’est les plus
risqués

- Bêta > 1 : la volatilité de l’instrument est supérieur à la
volatilité d’un marché plus vaste

- Bêta < 1 : la volatilité de l’instrument est inférieure au
marché plus vaste

- Exemple : 12 mois de données

- Renault Bêta = 1.40 plus volatile que le CAC 40

- Danone Bêta = 0.39 moins volatile que le CAC 40



Machine Learning : Random Forest Regression

- Combine les avantages du pouvoir prédictif et évite le
surajustement ( overfitting )

- Prédicteurs : [ Open, High, Low, Close, Bande de Bollinger ]

- Division de données : Train et Test ( ensemble intact ) 70 / 30

- Validation croisée : 5 division

- Objectif : prédiction du prix dans 3 jour

- Score du modèle = [0.964 / 0.959 / 0.959 / 0.956 / 0.957]
- Erreur absolue moyenne :  0.006553560402353743
- Erreur quadratique moyenne : 8.133176181570337e-05





Backtest : Simulation sur EUR/USD



Des Questions ?

« Apprendre d'hier, vivre aujourd'hui, espérer 
pour demain. L'important est de ne pas 

arrêter de poser des questions. »
Albert Einstein


